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Газ может быть коварным
Лишь по счастливой случайности 
удалось избежать трагедии для 
целой семьи. 

13 февраля в селе Арьевка из-за 
отсутствия тяги в дымоходе от га-
зового котла в одной из квартир на 
первом этаже многоквартирного до-
ма произошло отравление угарным 
газом жильцов квартиры на втором 
этаже. По информации начальника 
Пильнинской районной эксплуатаци-
онной газовой службы С.А. Миронова, 
произошло обрушение дымохода. 
Угарный газ чрезвычайно опасен. 
Чтобы предотвратить беду, необходи-
мо проверять тягу в дымоходе перед 
включением бытового газового при-
бора и во время работы. Но жильцам 
неблагополучной квартиры, по чьей 
вине отравились другие жители, было 
не до соблюдения элементарных пра-
вил эксплуатации газовых приборов. 
Последствием подобной беспечности 
стало пьянство. 

Г. АБДУЛХАЕВА.

ДЕЛА ДЕПУТАТСКИЕ  
БУДЬТЕ ОСТОРОЖНЫ

ИНФОРМАЦИОННЫЙ 
ДЕНЬ

В ДЕНЬ ПАМЯТИ ВОИНОВ-ИНТЕРНАЦИОНАЛИСТОВ
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Афганистан — незабываемая Афганистан — незабываемая 
страница истории Россиистраница истории России

«Нижегородской «Нижегородской 
губернии губернии 

быть особо...»быть особо...»
Именно такой указ был из-
дан великим Петром Первым 
и стал началом образования 
Нижегородской губернии. С тех 
пор прошло уже 300 лет и 2014 
год объявлен в Нижегородской 
области юбилейным, а в рамках 
его празднования намечено не-
мало различных мероприятий. 
Единый информационный день, 
прошедший в нашем районе на 
прошлой неделе, был посвящен 
этой юбилейной дате. 

Куратор нашего района, ди-
ректор департамента транспорта 
Нижегородской области А.В. Зубарев 
рассказал в этот день собравшимся 
немало интересного из истории обла-
сти. Огромный вклад внесли нижего-
родцы в развитие науки, в оборонную 
промышленность, тяжелое машино-
строение, а сколько знаменитых и ве-
ликих людей родилось на нижегород-
ской земле. Прошедшие триста лет, с 
тех пор как Нижегородская губерния 
обрела административную самостоя-
тельность и стала полноценным субъ-
ектом державы Российской, лишь 
только подтвердили правильность 
этого государственного решения и 
позволили всесторонне раскрыть эко-
номический и духовный потенциал 
Нижегородского региона, вписавшего 
славные страницы в историю России. 

Также все присутствующие посмо-
трели фильм о становлении нашей 
области и о тех современных дости-
жениях, которыми мы по праву можем 
гордиться.

Ответил Александр Валерьевич и на 
ряд вопросов, которые были заданы 
из зала. В частности, один из них ка-
сался пригородного сообщения через 
станцию Пильна. Как пояснил ответ-
чик, РЖД - структура федеральная, 
и пока найти приемлемого решения с 
ее руководством не удается – главной 
причиной отмены поездов они назы-
вают нерентабельность перевозок.

В завершение встречи, докладчик 
подарил нашему району типограф-
ский экземпляр одного из Указов 
Петра I нижегородскому губерна-
тору, подлинники которого хранят-
ся в фонде Центрального архива 
Нижегородской области.

Е. НАЗАРОВА.

Афганская война - это 
важная веха в истории 
нашей страны. Это дни 
и годы, боль и потери, 
доблесть и героизм на-
ших солдат и офицеров, 
живущих среди нас и хра-
нящих в памяти нелегкий 
период своей жизни. Эта 
история не должна быть 
забытой. Ежегодно 15 
февраля, в день вывода 
войск, вся наша страна 
отмечает День памяти 
воинов-интернациона-
листов, участвовавших в 
урегулировании военных 
конфликтов на террито-
риях ближнего и дальнего 
зарубежья.

«В этот день в 1989 году по-
следний советский солдат пе-
решел мост пограничной реки 
Амударья под Термезом и на 
этом завершился такой долго-
жданный вывод советских 
войск из Афганистана», - на-
чал свое выступление перед 
собравшимися глава мест-
ного самоуправления района 
В.И. Козлов на мероприятии, 
посвященном 25-летию выво-
да войск. «Долгих 9 лет 1 ме-
сяц и 18 дней длилась эта не-
объявленная война, унесшая 
свыше 14 тысяч советских во-
инов, погибших на чужой зем-
ле. 6 тысяч скончались впо-
следствии от ран и болезней 
и более 300 человек пропали 
без вести. Память о войне по-
прежнему болью отзывается в 
сердцах воинов-интернацио-
налистов, в сердцах матерей, 
отцов, вдов и детей тех пар-
ней, которые возвращались 
домой «грузом-200». Для всех 
для них это День памяти. Это 
также День памяти и для тех, 
кто воевал в Испании, Корее, 
во Вьетнаме, Анголе, на 
Ближнем Востоке. Это День 
памяти и для всех нас. Будем 

же помнить павших, и уважать 
оставшихся в живых».

Со словами благодарности 
и наилучшими пожелания-
ми обратились к участникам 
афганских событий и кавказ-
ского конфликта замести-
тель начальника военного 
комиссариата Нижегородской 
области по Сергачскому 
и Пильнинскому районам 
С.В. Абызов, председатель 
совета ветеранов  военной 
службы, капитан второго ран-
га,  А.А. Саберов. А помощник 
депутата Законодательного 
собрания Нижегородской 
области В.А. Антипова 
М.Г. Абдулганиев еще и вру-
чил М.А. Вечкаеву и А.С. Сот-
скову Благодарственные пись-
ма Законодательного собра-
ния Нижегородской области в 
честь 25-летия вывода войск 
из Афганистана и за активное 
участие в военно-патриотиче-
ской работе. На данном ме-
роприятии также присутство-
вали глава администрации 
района С.А. Бочканов, вете-
ран Великой Отечественной 
война В.М. Лачугин, члены па-

триотических клубов района, 
школьники, родные и близкие 
участников боевых действий, 
неравнодушные люди нашего 
района, кому не безразлич-
на история и будущее нашей 
Родины. 

Патриотические песни в 
исполнении артистов РКДЦ, 
сменялись на сцене стихами 
о войне в исполнении школь-
ников и выступлениями чле-
нов патриотических клубов, 
а на экране мелькали фото-
графии военных лет, навевая 
нелегкие воспоминания этим 
скромным и сдержанным лю-
дям. Они честно исполнили 
свой гражданский долг перед 
Отечеством и остались верны 
данной присяге. 

В память об этом событии 
всем присутствующим во-
инам-интернационалистам и 
участникам боевых действий 
на Кавказе вручены памятные 
подарки, а приехавшим на 
День памяти матерям погиб-
ших на Кавказе солдат, еще 
и цветы. 

Весь зал замирает в ми-
нуте молчания в честь ре-

бят, отдавших свои молодые 
жизни за нас, за наше бу-
дущее, за будущее страны. 
В.И. Борисов, уроженец села 
Наваты, Р.Х. Насретдинов из 
с. Мамешево, А.Н. Гришин из 
с. Языково, Ш.М. Садретдинов 
из  с. Петряксы и А.С. Чилеев из 
с. Деянова навсегда останут-
ся в нашей памяти, в памяти 
будущих поколений. Отдавая 
дань уважения настоящим 
солдатам своей Отчизны, при-
сутствующие возложили венок 
к вечному огню на мемориале. 
Это право предоставлено ве-
теранам афганских событий 
М.А. Вечкаеву, В.В. Федулову 
и участникам боевых действий 
на Кавказе А.А. Горбунову и 
Е.В. Лягину. «Горячие точки» 
показали, что наши ребята 
достойны героизма отцов и 
дедов, победивших фашизм в 
годы Великой Отечественной 
войны.

Е. КОВАЛЕВА.

На снимке: во время прове-
дения Дня памяти.

Фото Д. Денисовой.    

Два раза в год депутат 
Законодательного собра-
ния Нижегородской области 
В.А. Антипов проводит в нашем 
районе прием граждан. 

Такие встречи помогают увидеть 
проблемы избирателей той или дру-
гой территории, которые дают осно-
вания для законотворческой дея-
тельности и улучшения жизни тех, 
кто проживает в Нижегородской 
области, ну и, конечно, помочь 
лично.  О депутатской деятельно-
сти Валерия Александровича хоро-
шо знают жители нашего района 
и поэтому всегда ждут встречи с 
депутатом.

12 февраля на прием к депу-
тату записалось десять человек. 
Были среди них те, кто пришел к 
Валерию Александровичу со свои-
ми личными проблемами. И это ка-
салось расселения аварийного до-

ма, материальная помощь тяжело 
больному человеку, рассмотрение 
социальной нормы потребления 
электроэнергии для одиноко прожи-
вающих граждан, а также постанов-
ка на учет вдовы участника войны. 
Были и вопросы общественные. 
Так, председатель районного сове-
та ветеранов Н.А. Завьялова попро-
сила депутата оказать содействие 
в издании очередного тома «Книги 
памяти». Родители учащихся 
Петряксинской средней школы по-
просили разобраться, почему шко-
ла стала плохо отапливаться после 
того, как тепловой пункт был пере-
дан МУП «Коммунальщик», а вот 
директор Бортсурманского Дома 
культуры просила посодействовать 
в проведении ремонта здания. Ни 
один из вопросов не остался без 
внимания и был взят под личный 
контроль депутата. 

Е. АЛЕКСАНДРОВА.

ПОМОГАЕТ РЕШИТЬ ПРОБЛЕМЫПОМОГАЕТ РЕШИТЬ ПРОБЛЕМЫ

ПОПРАВКА 
В извещении о проведении Земского 

собрания, в повестке дня в пункте 3 сле-
дует читать: «Отчет начальника МО МВД 
России «Пильнинский» за 2013 год».

В пункте 5 следует читать: «О согласова-
нии кандидатур на должности заместите-
лей главы администрации».

21 февраля 2014 года 
в 14.00 часов в РКДЦ 

состоится 
торжественное 

мероприятие 
«СОЛДАТЫ ОТЕЧЕСТВА», 

посвященное Дню 
защитника Отечества.
Приглашаем жителей 
и гостей района
на праздник.

Оргкомитет.
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В Пильнинском районе 
705 участников програм-
мы софинансирования пен-
сий. Ими внесено было в 
прошлом году 3010400 ру-
блей, что на 1850800 рублей 
больше.

ПЕНСИОННЫЙ ФОНД ИНФОРМИРУЕТПЕНСИОННЫЙ ФОНД ИНФОРМИРУЕТ

«Ох уж эти дороги, мы 
платим такие транспорт-
ные налоги, а вынуждены 
ездить по ухабам», - та-
кие разговоры постоянно 
можно слышать и в кругу 
профессиональных води-
телей, и владельцев авто-
мобильного транспорта. И 
это не удивительно, ведь 
состояние дорожного по-
крытия в населенных пун-
ктах нашего района дале-
ко от желаемого,  капи-
тальным ремонтом дорог 
не занимались уже лет 
тридцать. 

Общая протяженность их 
по району составляет 596 км, 
из них 340 км находятся в об-
ластной собственности  и на 
обслуживании Государствен-
ного управления автомобиль-
ных дорог Нижегородской  об-
ласти, а 256 км (это улицы в 
черте населенных пунктов) – 
в собственности  сельсоветов 
и городского поселения Пиль-
на. Своих средств в бюджетах 
местных поселений на ремонт 
дорог практически не было. 
На расчистку в зимний пери-
од чуть-чуть наскребут, а в 
остальном приходится ждать, 
когда подкинут целевые суб-
сидии из областного бюдже-
та. А давать их стали толь-
ко последние два года и то 
в ограниченном количестве, 
вот и приходилось распреде-
лять по сельсоветам, чтобы 
залатать самые необходимые 
и опасные участки. 

С 1 января 2014 года во 
всех сельских поселениях и 
р.п. Пильна, как и везде по 
стране, были созданы муни-
ципальные дорожные фонды. 
Их создание было обусловле-
но изменениями, внесенны-
ми в Бюджетный кодекс РФ в 
конце 2012 года.

Как пояснила нам началь-
ник управления по оргправо-
вым вопросам администра-
ции района Н.А. Абдулгани-
ева, «начиная с 2014 года, 
деньги на ремонт и обслужи-
вание местных дорог будут 
браться из так называемого 
муниципального дорожного 
фонда – это просто отдель-
ная строка в местных бюд-
жетах. Все средства, кото-
рые будут поступать в сель-
ские бюджеты в виде части 
акцизов от продажи бензина, 
дизтоплива, а также субсидии 
или субвенции из областно-
го бюджета на строительство 
или ремонт дорог, будут учи-
тываться по строке «муници-
пальный дорожный фонд». У 
нас районного муниципально-
го дорожного фонда нет, так 
как в свое время все мест-
ные дороги были переданы в 
собственность области либо 
сельских поселений и посел-
ка р.п. Пильна, поэтому муни-
ципальные дорожные фонды 
образованы сейчас в каждой 
администрации. Они самосто-
ятельно принимают решения 
о том, как развивать автомо-
бильные дороги местного зна-
чения. И потратить их мож-
но только на ремонт и рекон-
струкцию муниципальных ав-
тодорог, на содержание дорог 
общего пользования местного 
значения, в которое входит их 
очистка, нанесение разметки, 
установка дорожных знаков, 
освещение и т.д. Но в то же 

время, - заострила внимание 
Надиря Абдулбяровна, - необ-
ходимо очень серьезно подхо-
дить к вопросу распределения 
данных средств. А это значит 
только коллегиально, на за-
седаниях депутатов местных 
Советов разработать план ис-
пользования муниципально-
го дорожного фонда на каж-
дый год, чтобы не было потом 
каких-то разногласий».

Если с расходованием дан-
ных средств более - менее 
все понятно, то сразу же воз-
никает вопрос – откуда они 
возьмутся?

По словам Н. А. Абдулгани-
евой, основным источником 
формирования муниципаль-
ного дорожного фонда явля-
ется часть акцизов от про-
дажи бензина, дизельного 
топлива, моторных масел и 
т. д., реализуемых на террито-
рии Нижегородской области. 
Десятая часть из них с это-
го года будет распределяться 
между муниципальными до-
рожными фондами. А сумма 
поступлений будет прямо про-
порциональна протяженности 
автомобильных дорог местно-
го значения, закрепленных за 
той или другой администраци-
ей. Если из области на ремонт 
дорог будут дополнительно 
выделяться субсидии, то они 
также напрямую будут зачис-
ляться  в муниципальный до-
рожный фонд. Разумеется, 
будут приветствоваться и без-
возмездные поступления от 
юридических и физических 
лиц, если таковые будут.

По предварительным расче-
там, в 2014 году муниципаль-
ные дорожные фонды нашего 
района получат порядка 25,5 
млн. рублей, ежемесячно эта 
сумма будет составлять по 
району около 2 млн. рублей 
– за январь поступления уже 
были. У каждой администра-
ции они разные, но тем не ме-
нее больше, чем выделялось 
ранее. И сейчас все главы по-
селений должны как можно 
быстрее изготовить техниче-
ские паспорта, поставить на 
кадастровый учет, чтобы про-
вести ремонт на самых опас-
ных участках. Ведь паспор-
тизация дорог - одно из важ-
ных условий, которое должно 
быть соблюдено при распре-
делении средств из муници-
пального дорожного фонда. 

Так что с этого года у нас 
есть теперь в администраци-
ях специализированные фон-
ды, аккумулирующие день-
ги именно на дорожные нуж-
ды. Будем надеяться, что вся 
эта система будет работать 
так, как это задумано, а зна-
чит, будет возможность зани-
маться ремонтом дорог мест-
ного значения. Только не на-
до думать, что сразу все доро-
ги на улицах наших населен-
ных пунктов будут приведены 
в порядок. Самые большие 
суммы, которые должны по-
лучить администрации, име-
ющие самую большую протя-
женность дорог, будут состав-
лять в год не более 2,5 млн. 
руб., а что значит эта сумма 
при сегодняшних ценах на до-
рожное строительство? Так 
капитальный ремонт 1 км. до-
роги сейчас стоит порядка 4 
млн. 200 тыс. рублей. Но, ес-
ли, эти поступления будут из 
года в год, то улучшение  со-
стояния наших дорог мы все 
же  заметим. 

Е. СИДЯГИНА. 

ЭХ, ДОРОГИ...ЭХ, ДОРОГИ...

С 1 января 2014 года всту-
пил в силу новый Феде-
ральный закон, предусма-
тривающий при назначе-
нии и перерасчете пен-
сии гражданам их право 
на увеличение страхово-
го стажа, за счет периода 
ухода одного из родите-
лей за каждым ребенком 
до достижения им воз-
раста полутора лет, но не 
более четырех с полови-
ной лет в общей сложно-
сти. До 2014 года общая 
продолжительность та-
кого нестрахового перио-
да ограничивалась тремя 
годами.

С этого года в стаж для на-
значения пенсии будет учиты-
ваться период ухода за тре-
тьим ребенком до полуто-
ра лет. Причем новое прави-
ло будет действовать и для 
тех граждан, которым пенсия 
установлена до 2014 года.

Перерасчет пенсий нынеш-
них пенсионеров производит-
ся в беззаявительном порядке 
на основании документов, ко-
торые имеются в распоряже-
нии территориальных органов 
Пенсионного фонда. При этом 
граждане имеют право обра-

титься в управление ПФР по 
месту жительства с соответ-
ствующим заявлением, при-
ложив свидетельство о рож-
дении ребенка.

В любом случае перерас-
чет размера трудовой пенсии 
будет осуществлен с 1 января 
2014 года, вне зависимости от 
даты обращения гражданина с 
соответствующим заявлением 
в Пенсионный фонд (но не ра-
нее даты назначения пенсии).

К настоящему времени тер-

риториальные органы ПФР 
провели необходимые орга-
низационные мероприятия и 
уже осуществляют данный 
перерасчет.

С 2015 года в стаж будет 
учитываться и период ухода 
за четвертым ребенком, то 
есть всего шесть лет - по пол-
тора года за каждого.

М. АБДУЛГАНИЕВ,
начальник ГУ УПФР по 
Пильнинскому району.

В 2013 году участни-
ки Программы государ-
ственного софинансиро-
вания пенсии внесли на 
свои пенсионные счета 
12,8 млрд. рублей, что бо-
лее чем вдвое превышает 
объем взносов за 2012 год 
(6.2 млрд. рублей).

Согласно нормам действу-
ющего законодательства, не 
позднее мая 2014 года добро-
вольные взносы участников 
Программы будут прософи-
нансированы государством, 
в случае если годовая сумма 
взноса участника составила 
две и более тысячи рублей. 
Необходимый объем средств 
для софинансирования пред-
усмотрен в бюджете Пенсион-
ного фонда России (ПФР) на 
2014 год.

За пять лет действия Про-
граммы ее участниками стали 
15 миллионов 849 тысяч рос-
сиян. Именно такое количе-
ство участников было зафик-
сировано по состоянию на 30
сентября 2013 года - послед-
ний день, когда можно бы-
ло вступить в Программу. За 
все время ее действия они 
внесли на накопительную 
часть своей будущей пен-

сии почти 30 млрд. рублей.
В 2014 году Программа со-

финансирования продолжа-
ет действовать для ее участ-
ников. Участники Программы 
могут рассчитывать на госу-
дарственное софинансирова-
ние в течение 10 лет с года 
внесения первого взноса при 
условии, что они будут еже-
годно перечислять на свою 
накопительную часть пенсии 
две и более тысячи рублей. 

При этом федеральным зако-
ном предусмотрено, что ес-
ли участник Программы, уже 
сделавший хотя бы раз добро-
вольный взнос, в какой-либо 
последующий год не совер-
шает добровольного взноса, 
то на следующий год он име-
ет право возобновить свои до-
бровольные взносы, и они бу-
дут прософинансированы го-
сударством при условии, что 
их сумма будет две тысячи 
рублей и более. Кроме того, 

участники Программы, кото-
рые в 2009-2013 годах не сде-
лали добровольные взносы, 
могут сделать первый взнос в 
2014 году.

Добровольные взносы 
участников Программы за  
III - IV кварталы 2013 года и 
поступающие в 2014 году ак-
кумулируются в ПФР. Их пе-
редача в негосударственные 
пенсионные фонды (НПФ) и 
управляющие компании со-
стоится после вхождения НПФ 
в систему гарантирования со-
хранности пенсионных нако-
плений и в управляющие ком-
пании - после установления 
соответствия управляющей 
компании требованиям ЦБ. До 
этого времени ПФР будет осу-
ществлять их временное раз-
мещение в госбумаги и депо-
зиты коммерческих банков с 
целью получения инвестици-
онного дохода.

Подробная информация о 
Программе государственно-
го софинансирования пен-
сии - на сайте www.pfrf.ru и 
по телефону Центра консуль-
тирования граждан по вопро-
сам вступления в Программу 
8 800 510-55-55 (круглосу-
точно, по России звонок 
бесплатный).

ВЫСКАЖУ 
СВОЕ МНЕНИЕ

Была добавка к пенсии, 
вроде все как положено, в 
пределах инфляции 6,5 %. 
Инфляция, грубо выража-
ясь, «стрижет» всех оди-
наково, но кто-то получает 
пенсию 15000 рублей, а кто-
то - 6000 рублей. Вот теперь 
подсчитаем: кто получает 

15000 рублей – добавка со-
ставит 900 руб., а кто 6000 – 
добавка будет 390 руб., раз-
ница налицо. Получается, 
кто получает 15000 руб., он 
богатеет каждый год, а кто 
получает 6000 руб., он бед-
неет. Отсюда вывод: добав-
лять надо всем одинаково, 
пусть изначальная пенсия 

будет кто сколько зарабо-
тал, а добавка у всех одина-
ковая. Ведь нам компенси-
руют то, что мы потеряли от 
инфляции. Поэтому прошу 
депутатов устранить этот 
пробел. 

Вот об этом надо поду-
мать чиновникам пенсион-
ного фонда.

А. КИСЕЛЕВ.

В каждой администрации В каждой администрации 
свой дорожный фондсвой дорожный фонд

ПРОГРАММА СОФИНАНСИРОВАНИЯ ПРОГРАММА СОФИНАНСИРОВАНИЯ 

2013 год поставил рекорд по количеству взносов2013 год поставил рекорд по количеству взносов

НЕСТРАХОВОЙ ПЕРИОД УВЕЛИЧЕН НЕСТРАХОВОЙ ПЕРИОД УВЕЛИЧЕН 

Пишу об обиженных пенсионерах
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ПРАВОПОРЯДОКПРАВОПОРЯДОК

Недавно довелось съездить 
автобусом в Пильну, а трех-
часовым Барятинским назад. 
Атмосфера, которая царила на 
вокзале и затем в автобусе, была 
ошеломляюще-удручающей.

Учащиеся Пильнинского техникума, 
внешне здоровые, красивые, прилич-
но одетые, вели себя разнузданно и 
цинично по отношению к окружаю-
щим. Страшно становится за будущее 
устройство нашего отечества, ведь 
они потенциальные родители, кото-
рые будут воспитывать своих детей.

Всем теоретически известна пагуб-
ность курения и влияние его на не-
курящих, поэтому приняты законода-
тельные акты, запрещающие курение 
в общественных местах, и за наруше-
ние должны наказываться немалень-
ким штрафом. Делается это для того, 
чтобы не отравлять окружающий воз-
дух и не влиять пагубно на тех, кто не 
курит.

Принят также и закон, запрещаю-
щий сквернословить, материться.

Попыталась я «достучаться» до 
молодого человека. Спросила, по-
чему он так изъясняется. На что он 
ответил: «А сейчас жизнь такая, что 
поделаешь», и ради бравады перед 
молчащими пассажирами, среди ко-
торых в основном были женщины, де-
ти, больные, немощные, еще громче 
и с хохотом стал вульгарничать. Пе-
чально было то, что этот парень был 
в чем-то прав, указывая на окружаю-
щую среду.

Матерятся кругом, начиная с на-
чальства и кончая детсадовцами.

А принятый закон где? Спит креп-
ким сном, не тревожась ни о чем.

А если поглубже вникнуть в это па-
губное явление? Что открывается? 
Интересно, кто из матерщинников се-

бя иденфицирует с колдуном? Вопрос 
покажется странным. А ведь именно 
они подобными словами наводят пор-
чу на людей, исход которых бывает 
непредсказуем, а порой и страшен.

Кто такой колдун? Служитель сата-
ны, человекоубийца.

Ученые доказали, что скверные, 
злые, матерщинные слова уничтожа-
ют, извращают чистые кристаллы во-
ды, из которой состоит и наша кровь, 
и живые клетки организма. Грубые 
слова, гнилые слова (по словам апо-
стола) разрушают воду, делают ее 
непригодной к употреблению. Все 
жизнедеятельные составы (кровь, 
воздух) становятся не носителями 
жизни, а ее истребителями. То же са-
мое можно сказать и о пище, которую 
«приготавливали» на мате, становит-
ся невкусной, малополезной.

Вся планета состоит из молекул 
воды, дети зачинаются из клеток, со-
стоящих из воды и т. д. Это же можно 
сказать о животном и растительном 
мире.

И если мы не поймем это, будем про-
должать всеобщее разрушение сло-
вом, будет сплошное омертвление.

А если учесть выбросы в воздух и 
воду химикатов, отходов жизнедея-
тельности, то получается безотрад-
ная картина. А мы живем себе и не 
утруждаем себя думами и добрыми 
делами.

В святом писании сказано: «будь 
милостивым и будешь здоров». Какое 
милосердие может быть в ненависти 
и самоуничтожении.

Ученые также зафиксировали чер-
ные сгустки отрицательной энергии 
над городами, селами.

Вспомним засушливое лето, ко-
торое нас постигло несколько лет 

назад, пересохшие колодцы, реки. 
Это ведь не просто так происходит. 
Господь нам дал добрую волю, ко-
торую мы используем не для блага, 
вот и … результат. «Вначале было 
слово, и слово было у Бога, и слово 
было Бога», - говорит нам священное 
писание. И выходит мы нецензурщи-
ной замахиваемся на Творца и его 
Святую Матерь. А когда приходят не-
счастья, сетуем: «За что это нам?». И 
невдомек нам, неразумным, что зло 
возвращается злом.

В прошлые времена мат употре-
блялся конкретно – для оскорбления. 
А теперь самые нежные, сокровенные 
слова заменяются ненормативной 
лексикой, говорятся  они и для связки 
слов, заражают чернотой кровь, носи-
тельницу генов и родословия, переда-
вая из поколения в поколение после-
дующие болезни и неустройства, или 
прекращение рода вообще, как  одно 
из наказаний Божьих. А вывод ясный: 
матерщина, грубость ежеминутно, 
ежечасно подтачивают наше здоро-
вье, благополучие, разрушая все во-
круг нас.

Вы задумывались над тем, почему 
за крещенской водой люди в городах, 
селах выстаивают огромные очере-
ди? Да потому что, она несет освяще-
ние, оздоровление, исцеление, если 
ее употреблять с верой, молитвою.

Те же ученые доказали на опы-
тах, что вода, над которой читаются 
молитвы, приобретает совершенно 
другие качества – животворящие. А 
кристаллы становятся красивой пра-
вильной формы.

Так что, помоги нам, Боже, все 
осознать и уразуметь.

Инокиня ЛЮБОВЬ
 (Пенькова). 

ПОСВЯЩАЕТСЯ 700-ЛЕТИЮ СЕРГИЯ РАДОНЕЖСКОГОПОСВЯЩАЕТСЯ 700-ЛЕТИЮ СЕРГИЯ РАДОНЕЖСКОГО

МЫ — ВМЕСТЕ!МЫ — ВМЕСТЕ!

Ностальгия по чистотеНостальгия по чистоте

Операция «ПРИТОН»Операция «ПРИТОН»
С 1  по 28 февраля 2014 г. на терри-

тории Пильнинского района прово-
дится оперативно-профилактическая 
операция «Притон». Основной задачей 
данных мероприятий является пред-
упреждение роста преступлений, свя-
занных с организацией и содержанием 
наркопритонов.

«Притон» - помещение для сбора лю-
дей с целью осуществления ими опреде-
ленных противоправных или аморальных 
действий. УК предусматривает ответ-
ственность только за организацию либо 
содержание притонов: а) для потребления 
наркотических средств или психотропных 
веществ (ст. 232); б) для занятий проститу-
цией (ст. 241). 

Помещение, используемое под «При-
тон», может принадлежать виновному как 
на правах личной собственности, так и 
аренды; быть как жилым (дом, квартира, 
комната, дача и т.д.), так и нежилым (баня, 
сауна, подвал, чердак, сарай и т.д.); спе-
циально оборудованным (сауна, баня) или 
приспособленным (подвал, оборудованный 
для жилья). 

Под организацией «Притон» следует по-
нимать действия, направленные на созда-
ние (например, строительство, наем) или 
приспособление помещения (ремонт, пере-
планировка. оборудование, обеспечение 
необходимыми предметами и средствами), 
подыскание людей, желающих пользовать-
ся этим помещением как «Притон». Под 
содержанием «Притон» подразумевается 
принятие виновным систематических (ре-
гулярных) мер по функционированию При-
тона (например, обеспечение электроэнер-
гией. теплом, водой, охраной, постельными 
принадлежностями, посудой и т.д.). Субъ-
ектом преступлений, предусмотренных ст. 
232 и 241 УК, может быть физическое лицо, 
достигшее к моменту организации или со-
держания «Притона» 16-летнего возраста. 
За организацию, либо содержание «При-
тона» Уголовный Кодекс РФ предусматри-
вает различные виды наказания, вплоть до 
лишения свободы на срок от 3 до 7 лет. 

ВНИМАНИЮ ГРАЖДАН РАЙОНА!
О подобных фактах сообщать в отдел 

полиции по телефону доверия: 8 (83192) 
51411; телефон уголовного розыска: 
8 (83192) 52809.

А.МАМАЕВ
старший оперуполномоченный

группы уголовного розыска
МО МВД «Пильнинский»

старший лейтенант полиции. 

  Про патологии щитовидной же-
лезы, которые могут быть спро-
воцированы недостатком йода в 
организме, пожалуй, слышали все. 
Но это крайние проявления, вы-
зываемые острым недостатком 
микроэлемента, а вот легкая и 
средняя степени йододефицита – 
явление распространенное, но, тем 
не менее опасное именно тем, что 
на ранних стадиях практически не 
диагностируемое.
В первую очередь – это умственные 

расстройства в различной степени тя-
жести вплоть до кретинизма.  Умственно 
неполноценные новорожденные, плохая 
успеваемость детей в школе, трудности с 
социальной адаптацией, задержка психо-
моторного развития, нарушение обмена 
веществ. У взрослых «легкая» степень 
йододефицита может проявляться еще 
более «незаметно»: снижение интеллек-
туальной и физической активности, нару-
шение репродуктивной функции, анемии.

Для профилактики йододефицита есть 
два пути. Первый – специальные йодосо-
держащие препараты; второй – включе-
ние в рацион продуктов, богатых йодом. 
Идти первым путем есть смысл, когда 
проблема обозначилась, но только после 
консультации с врачом-эндокринологом, 
а вот второй путь должен стать образом 
жизни для всей семьи.

При формировании ежедневного раци-
она обратите внимание на морепродук-
ты, молоко, яйца, говядину. Также бога-
ты йодом некоторые фрукты, такие как 
яблоки, апельсины, бананы, а в зимнее 
время вам на выручку придут лимоны и 
хурма. Наиболее эффективным методом 
профилактики считается внесенный йод 
в наиболее распространенные продукты 
питания: поваренную соль, хлеб, воду, 
молоко. Использование йодированной 
поваренной соли является наиболее эф-
фективным. Соль – единственный ми-
нерал, который добавляют в пищу непо-
средственно перед употреблением.

Выбирайте здоровый образ жизни и 
занимайтесь профилактикой йододефи-
цитных заболеваний. Заболевание легче 
предупредить, чем лечить!

Н. ДАНИЛОВА,
специалист-эксперт.                                                                                                            

Чем опасен Чем опасен 
йододефицит?йододефицит?

СОВЕТУЕТ СПЕЦИАЛИСТСОВЕТУЕТ СПЕЦИАЛИСТ

Второе заседание пра-
вославного клуба «Мы – 
вместе!», состоявшееся 
в центральной библио-
теке, посвящено было 
двум событиям: 700-ле-
тию со дня рождения 
игумена земли Русской 
Сергия Радонежского и 
объявленному в России 
Году культуры.

По словам великого мыс-
лителя Павла Флоренского, 
нет ни одной сферы куль-
туры, которая не вела бы к 
преподобному Сергию.

Совсем не случайно 
и XXII Рождественские 
чтения были посвящены 
700-летию рождения Сер-
гия Радонежского.

На заседании священно-
го синода Русской право-
славной церкви в декабре 
2013 года было принято 
послание Патриарха Кирил-
ла, которое было разосла-
но по всем православным 
храмам. Услышали его и 
участники архиерейской ли-
тургии, которая состоялась 
26 января в церкви Успения 
Пресвятой Богородицы с. 
Бортсурманы.

*  *  *
«К нему, смиренному 

труженику на ниве Господ-
ней, всегда избегавшему 
почестей и знаков власти» 
(из послания Патриарха) в 
центральную библиотеку 
пришли многие, чтобы при-
коснуться к памяти велико-
го молитвенника.

Работники библиотеки 
подготовили презентацию 
жития Сергия Радонежско-
го, которую все восприня-
ли с большим вниманием. 
Была предложена книжная 
выставка.

Говорить о нем и умол-
чать о родителях, давших 
ему жизнь, невозможно. 
Предание говорит о том, 
что преподобный Сергий 
заповедал - прежде чем ид-
ти к нему в обитель, зайти 
в Покровский монастырь и 
помолиться об упокоении 
его родителей, преподоб-
ных Кирилла и Марии, вос-
питавших своего сына в 
благочестии, вложили в его 
душу любовь к Богу и церк-
ви, к труду, милосердию и 
родной земле. Обычай со-
храняется и в наше время. 
«Кто будет помнить моих 
родителей, того и я не забу-
ду», - говорил отче Сергий. 

Путь мальчику Варфоло-

мею (впоследствии Сергию) 
был предопределен Богом 
заранее, сопровождался 
чудесами, показывающи-
ми необычность младенца. 
У смиренного монаха бы-
ла важная Божественная 
миссия. 

Как духовное завещание 
звучат ныне его слова: «лю-
бовью и единением спасем-
ся». Как нужно это в наше 
время.

Из Троице-Сергиевой 
Лавры разлетелись в раз-
ные  стороны ученики. Ими 
основано 40 монастырей, 
из них, в свою очередь, 
вышли основатели еще до 
50 монастырей, так что ду-
ховное потомство великого 
Радонежского подвижника 
распространилось по всей 
северо-восточной Руси, по-
всюду зажигая благодат-
ный огонь духовной жизни и 
разливая свет православия.

Один из учеников пре-
подобного Сергия Савва 

Сторожевский. По кончине 
преподобного Сергия 6 лет 
он руководил (управлял) 
Лаврой преп. Сергия. Па-
мятником его попечений об 
обители служит источник, 
появившийся благодаря 
его молитвам, и поныне на-
зывается Саввиным (близ 
церкви Воскресения Хри-
стова в Кокуеве).

По желанию звенигород-
ского князя Юрия Дмитри-
евича в 1398 году Савва 
основал близ Звенигорода 
на горе Стороже монастырь 
во имя Рождества богоро-
дицы. В XV-XVII веках Сав-
вино-Сторожевский мона-
стырь играл роль военного 
форпоста Московского кня-
жества на западе.

При царе Алексее Ми-
хайловиче монастырь 
стал загородной царской 
резиденцией. 

С монастырем и именем 
Саввы Сторожевского свя-
зано много чудес. Участни-

ки заседания клуба услы-
шали рассказ об этом.

Из множества монасты-
рей, построенных ученика-
ми преподобного Сергия, 
выбран этот не случайно. 
Несколько лет назад наша 
пильнинская делегация, 
прибывшая на Рождествен-
ские чтения, побывала в 
Саввино-Сторожевском 
монастыре. Гидом нашим 
была режиссер фильма 
«Алексий Бортсурманский» 
Г.П. Медведева.

И в храме преподобно-
го Сергия Радонежского 
- чудотворца в Крапивни-
ках побывали тогда тоже 
по благословению Галины 
Павловны. Храм находится 
в Москве в Крапивинском 
переулке, между улицей 
Петровского и Петровским 
бульваром, близ Высокопе-
тровского монастыря.

С 1994 года в нем нахо-
дится величайшая святыня 
– Кийский Крест. В трудное 
для России время Крест 
вернулся из далекого Бело-
морья в стольный град как 
«залог любви Божьей, жезл 
Отчий, не столь наказую-
щий и сокрушающий, сколь 
пасущий и утешающий. В 
Кийский Крест инкрусти-
ровано 104 величайших 
святынь и мощей. Впечат-
ление от поклонения ему 
незабываемо.

Фильм «Кий-остров» по-
вествует о патриархе Нико-
не, о Кийском Кресте, кото-
рый был даром патриарха в 
память о его спасении сре-
ди шторма в Белом море.

А в заключение заседа-
ния прозвучала песня в за-
писи «Слава Богу за все!». 
Она понравилась. Было 
предложено сделать ее гим-
ном клуба «Мы - вместе!».

М. ДУЛУШКОВА.

ПОСЛЕСЛОВИЕ
В нашем районе в ско-

ром будущем в селе 
Б-Андосово планирует-
ся построить часовню во 
имя преподобного Сер-
гия Радонежского. Часть 
средств на ее возведение 
уже найдена. 

( С ) С й П


